
Villa Acomat - Guadeloupe - Pointe-Noire

A partir de 440.0 € / nuit - 4 chambre(s) - 3 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez cette superbe villa avec piscine privée nichée dans un quartier paisible de Pointe-Noire, en Guadeloupe.
Entourée d'une végétation luxuriante, elle offre une vue imprenable sur la mer, vous invitant à des vacances inoubliables.


Idéalement située à seulement quelques minutes du Saut d’Acomat et de la magnifique plage d’Anse Caraïbes, cette villa
récente peut accueillir jusqu'à 8 personnes. Surplombant la mer, elle offre un cadre idyllique pour se ressourcer entre
montagne et océan.


Les 4 chambres climatisées, toutes équipées de lits king size, promettent un confort absolu. Deux salles de bains privatives
et une salle de bain commune sont disponibles pour votre commodité.


La villa, construite en 2019, présente une cuisine moderne entièrement équipée et un salon décoré avec goût. La pièce
maîtresse est sans conteste la superbe terrasse, offrant plusieurs espaces de détente et une vue panoramique sur la mer.
La piscine-lagon, entourée de « daybeds », est un véritable havre de paix pour se rafraîchir et se relaxer.


Explorez les environs et découvrez les trésors de la Guadeloupe. De magnifiques plages, des sentiers de randonnée
pittoresques et des expériences authentiques vous attendent à proximité. De la nage avec les tortues marines à la
dégustation de chocolat artisanal, chaque jour réserve son lot de découvertes.


Offrez-vous un séjour inoubliable dans cette villa d'exception à Pointe-Noire, entre mer et montagne, pour des vacances
dont vous vous souviendrez longtemps.

Discover this superb villa with private pool nestled in a peaceful neighborhood of Pointe-Noire, Guadeloupe. Surrounded by
lush vegetation, it offers breathtaking views of the sea, inviting you to unforgettable holidays.


Ideally located just minutes away from Saut d’Acomat and the stunning Anse Caraïbes beach, this recent villa can
accommodate up to 8 guests. Overlooking the sea, it provides an idyllic setting to unwind between mountain and ocean.




The 4 air-conditioned bedrooms, all equipped with king-size beds, promise absolute comfort. Two private bathrooms and
one shared bathroom are available for your convenience.


The villa, built in 2019, features a modern fully-equipped kitchen and a tastefully decorated living room. The centerpiece is
undoubtedly the superb terrace, offering several relaxation areas and panoramic sea views. The lagoon pool, surrounded by
"daybeds," is a true haven of peace for cooling off and relaxing.


Explore the surroundings and discover Guadeloupe's treasures. Beautiful beaches, picturesque hiking trails, and authentic
experiences await nearby. From swimming with sea turtles to tasting artisanal chocolate, each day holds its share of
discoveries.


Treat yourself to an unforgettable stay in this exceptional villa in Pointe-Noire, between sea and mountain, for holidays you'll
remember for a lifetime.



Caractéristiques / Features

 220 m2 /  8 voyageur(s) /  4 chambre(s) /  3 sdb

Equipements / Equipment

 Barbecue  Cafetière à filtre  Climatisation  Fer à repasser

 Four  Lave Vaisselle  Linge de maison  Lit bébé

 Machine à laver  Machine expresso  Micro-ondes  Parking

 Piscine  Sèche cheveux  TV  Wifi  Vue mer



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


